
 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS ECONÓMICOS DE LA 
FACULTAD DE FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA 1 DE MARZO DE 2016 

 En la Sala de Reuniones de la Facultad de Farmacia, siendo las 11:30 horas del día 
1 de MARZO se reúne la Comisión de Asuntos Económicos, delegada de la Junta de 
Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano, 
Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús 
Román Zaragoza.  

 Asisten a la misma, las personas que a continuación se relacionan.  
 
El Orden del Día es el siguiente: 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Comisión celebrada el día 18 

de enero de 2016. 

2. Informe del Sr. Decano. 

3. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES 

Prof. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. D. Carlos J. Martínez Honduvilla 
Prof. D. Ángel Agis Torres 
Prof. D. Juan Carlos Doadrio Villarejo 
Profª. Dña. Gloria Molero Martín-Portugués 
Profª. Dña. Dolores Tenorio Sanz 
Profª. Dña. Almudena Porras Gallo 
Prof. D. Francisco Bolás Fernández 
Profª. Dña. Rocío Herrero Vanrell 
D. Luis Bragado Morillo 
Dª. Rosario García Broncano 
D. Javier I. Pardo Jiménez 
  
 
 Excusan su asistencia el Prof. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez y la Profª. Dña. 
Felisa Repilado Grillo. 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Comisión celebrada el día 18 

de enero de 2016. 

Se aprueba el Acta por asentimiento. 
 
 
2. Informe del Sr. Decano 

 
El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión de las obras que se están 

acometiendo o se van a acometer en breve en la Facultad. 
 



 

 

 Desde hace años existe una queja de los ordenanzas respecto al espacio de 
que disponen en la portería del edificio Antonio Doadrio. De hecho, la solución a este 
problema ya figuraba en el programa electoral del Sr. Decano. Ya han comenzado las 
obras para solucionarlo reestructurando los espacios contiguos de conserjería, 
personal, gerencia, coordinación y secretaría de modo que se aproveche el espacio de 
un modo más racional que el actual.  

 Se van a realizar obras en los WC próximos al departamento de 
Microbiología. El actual WC de señoras se transformará en dos despachos para dos 
Vicedecanos dado que los actuales despachos de éstos no reúnen las mínimas 
condiciones  como se ha puesto de manifiesto en numerosas ocasiones. El actual WC 
de caballeros se desdoblará y pasará a ser de señoras (tres cabinas) y de caballeros 
(dos cabinas) de forma independiente. Además se remodelará el WC para 
discapacitados para adecuarlo a la normativa actual. 

 En una reunión celebrada el día 29 de febrero con el Sr. Rector, el Vicerrector 
de Obras y la Gerente de la UCM se aprobó el presupuesto que se iba a dedicar a 
obras en las diferentes Facultades. A la Facultad de Farmacia le han asignado 850.000 
€ que se van a dedicar a la reforma de las cornisas, sustitución de los sistemas de aire 
acondicionado generales que hay en la azotea del edificio Antonio Doadrio, sustitución 
de los sistemas de alarmas y sirenas y sustitución de las bajantes. El Sr. Decano 
consiguió que se aprobase la reparación de los alféizares de las ventanas. En el año 
2017 se procederá al saneamiento de la parte trasera de la Facultad. 

 
3. Ruegos y preguntas. 

La Profª. Molero Martín Portugués pregunta por el tema de los mecheros de gas ya 
que el Director del Departamento de Microbiología III ha mostrado su preocupación por 
este tema de modo insistente. El Sr. Gerente le responde que están estudiando el tema 
desde hace un mes y que espera que pueda resolverse en breve a un coste razonable. 

El Prof. Agis Torres ruega que se repare la megafonía de los ascensores ya que no 
tiene que ver casi nunca lo que indican con la realidad. El Sr. Gerente le responde que 
acaban de reparar este problema pero que si persiste se lo hagan saber para contactar 
con el servicio técnico. 
 La Profª. Molero Martín Portugués pregunta si no es posible regular de algún modo 
la climatización en el Aulario ya que hay momentos en los que es totalmente 
insoportable la temperatura en las aulas y en los laboratorios. El Sr. Gerente le responde 
que es realmente complejo ya que no se regula desde el aulario pero, no obstante, 
estudiará si hay alguna forma de mejorar dicha climatización. 

 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11.00 horas 
del día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy 
fe. 
 
              Madrid, 18 de enero de 2016 
             EL SECRETARIO ACADÉMICO 
                 
 
 

           
      
            Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


